
REQUERIMENTO No 39/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita que seja oficiado à SABESP, para que citada empresa informe sobre a constante
falta de água no nosso Município, bem como as medidas que estão sendo tomadas para

elidir a falta desse precioso líquido nos bairros da cidade.

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à V. Exa oficiar à Companhia de Saneamento Básico do
Estado de São Paulo-SABESP, para que informe a esta Casa de Leis sobre a constante falta
de água no nosso Município, bem como as medidas que estão sendo tomadas para elidir a
falta desse precioso líquido nos bairros da cidade.

Requeiro-lhe, ainda seja dada ciência do fato à Agência Reguladora de Saneamento e
Energia do Estado de São Paulo—ARSESP, para as devidas providências cabíveis.

 

JUSTIFICATIVA

Tenho recebido diversas reclamações de munícipes com relação à falta de água em nosso
Município, em especial, recebi nessa semana reclamações dos moradores dos loteamentos
Parque São Benedito, Estância Recreativa Presidente Kennedy e Chácaras Rincão Feliz.

De se frisar que estes moradores me informaram que já faz mais de uma semana que não há
água nas torneiras.

Assim, solicito informações sobre o que está sendo feito para amenizar a situação de
referidas famílias.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 11 de abril de 2018.

JOSÉ ALENCAR GALBIATTI
Vereador


